

Celebra Nicolás Maduro la voluntad de renovar Consejo Nacional Electoral



Caracas, 5 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, celebró el intercambio entre el Bloque de la Patria y sectores de derecha para renovar a los miembros del Consejo Nacional Electoral (CNE) y convocar a los comicios el próximo año.

“Saludo la iniciativa del Bloque de la Patria de dialogar con todos los sectores de oposición para abrir el camino del entendimiento y renovar el poder Legislativo en las elecciones parlamentarias de 2020. Hago votos para que todos los partidos se sumen a esta fiesta electoral”, expresó el jefe de Estado en la red social Twitter.

Más temprano, el Bloque de la Patria -conformado por el Partido Socialista Unido de Venezuela y sus aliados del Gran Polo Patriótico- unido a la bancada opositora de la Asamblea Nacional (Parlamento en desacato) conformaron el Comité de Postulaciones para la renovación del CNE.

Dicha comisión quedó conformada por seis diputados de la oposición por la fracción Venezuela Unida, los cuales son Ángel Medina, Stalin González, Piero Maroun, Franklin Duarte, Luis Aquiles Moreno y Olivia Lozano, mientras que la bancada revolucionaria la integran William Gil, Noslew Rodríguez y Jesús

Mantilla.

Durante la sesión ordinaria, el diputado por el Bloque de la Patria, Julio Chávez, propuso la conformación de una comisión de enlace entre el poder Legislativo y la Asamblea Nacional Constituyente para la selección de los rectores del CNE y que la Constituyente active mecanismos, con el propósito de cambiar ese poder.

Por su parte, el ministro de Transporte Terrestre de Venezuela, Hipólito Abreu, denunció el sabotaje perpetrado en el Metro de Caracas con el fin de afectar el transporte en la capital y crear malestar en la población.

A través de su cuenta en la red social digital Twitter el ministro informó, “días atrás fue reportado un sabotaje en #MetroCable Mariche por el corte de cables, ahora la línea dos del Metro de Caracas es saboteada en dos cajas inductivas ubicadas entre la estación Mamera y Caricuao”.

Señaló que esas acciones intentan desestabilizar al país y crear estados de ánimo desfavorables, para promover el desorden.

Asimismo, detalló que la clase obrera está dando frente a este nuevo ataque, ya que luego de horas de búsqueda, el personal del Metro ubicó la falla.

Desde inicios de este año, varios dirigentes han denunciado la participación de la derecha opositora en los ataques a la red eléctrica y otros servicios.

El boicot al transporte forma parte de las estrategias desestabilizadoras de ese sector que intenta socavar la tranquilidad y la paz del país, para justificar una intervención extranjera.

Recientemente varios diputados opositores instaron a los transportistas privados a detener el servicio o aumentar los precios, con el fin de desatar una revuelta entre la población y hacer ver que el Gobierno bolivariano es incapaz de asegurar los servicios fundamentales, en tanto, el Estado promueve alternativas y refuerza la seguridad del país de cara a las fiestas navideñas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206803-celebra-nicolas-maduro-la-voluntad-de-renovar-consejo-nacional-electoral>



Radio Habana Cuba